

Maira

Schöne MSL-Tour an der Bachflue im Kiental. 2012-2016 durch Hannes Grossen und Freunde eröffnet. Da die ersten 4 Längen nicht sehr begeisternd waren, haben Mario Riedo, Adrian Voegeli und Emanuel Ruefenacht in Absprache mit Hannes nun zwei neue, attraktive Längen eröffnet. Diese sind etwas sportlicher als der obere Teil gebohrt. Die Originalvariante haben wir abgebaut.
Wir wünschen viel Spass!

Wichtig: Es kann eine Fahrbewilligung in der Bäckerei Aellig in Kiental für 10Fr. erstanden werden. Da sich das Gebiet im Jagdbannbezirk befindet, unterliegt es einem strengen Campingverbot! Wir bitten euch, diese Regeln zu respektieren, damit in dieser schönen Ecke keine Probleme entstehen.

